



パトロール中の様子

東福間9区福祉会が 防犯パトロールを行っています

東福間9区福祉会では、地域内を見守る防犯パトロール活動を月に1回、15年以上継続して行っています。

令和5年11月6日(月)福祉会の役員3名による地域の見守り活動が行われました。

家を外から見て変わったことはないか確認する緩やかな見守り活動に加えて、活動中に会った住民には「最近どうですか」等声をかけ、様子を確認しています。また、地域内の危険箇所や側溝が埋まっている場所がないか等、防犯・防災の視点からも地域を見守っています。

光陽台6区福祉会フレンズが 「6区健康ウォーキング」を開催！

令和5年12月2日(土)光陽台6区福祉会が健康ウォーキングのイベントを開催しました。

光陽台6区を一周するコースと東福間までの神興地域を一周するコースの2つが設定されました。光陽台6区コースには50名が参加し、ガイドの説明を聞きながら40分のウォーキングを楽しみました。15名が参加した神興地域コースでは、7300歩程歩き、参加者からは「心地よい汗をかいた」との声が上がっていました。

夏休みに子ども達向けの宿題応援隊を開催したり、分別収集の応援隊をつくったりと今年度結成された福祉会が精力的に活動をしています。

神興地域を一周するコースに
出発する参加者の皆さん

福間中学校のスマホ教室！ご存知ですか？

今や生活必需品のひとつになったスマートフォン(スマホ)の使い方講座が市内各地で行われています。福間中学校では生徒が校区の方を対象にスマホの使い方を教える「スマホ教室」を行っています。今年度から始まった取り組みで、7月から4回開催されています。

自分のスマホの知りたい機能を、生徒から1対1形式で教わることができ「わかりやすい」「ゆっくりで優しく教えてくれて、助かります」「孫みたいで可愛い」と大好評です。孫世代とのコミュニケーションの場にもなっており、自然と笑顔が溢れる和やかな雰囲気でおこなわれています。



生活支援コーディネーター(SC)は、地域の「あること(社会資源)」と「あったらいいな(地域ニーズ)」を見つけ、つなぎ合わせたり足りないものを新たに創るための支援を行い、地域における支え合いの体制づくりを進めていく役割を担っています。